

Am 27. März haben Sie die Wahl:

Ä

Nicht nur die Stadtverordnetenversammlung in Pfungstadt, sondern auch der Kreistag des Landkreises Darmstadt-Dieburg wird neu gewählt.

Ä

Unser Landkreis gehört mit seinen 23 Städten und Gemeinden zu einer der wirtschaftsstärksten und attraktivsten Regionen Hessens. Mit seiner sehr gut ausgebauten Infrastruktur, den vorbildlichen Betreuungs- und Bildungsangeboten und einem vielfältigen und engagierten Vereinsleben ist er gut für die Zukunft aufgestellt.

Trotz Wirtschaftskrise steht der Landkreis Darmstadt-Dieburg gut da. Dies ist das Ergebnis verantwortungsbewusster Politik, die seit langem durch die SPD im Landkreis gestaltet wird. Auch in den vergangenen Jahren haben wir positive Akzente gesetzt und trotz der Wirtschaftskrise und der angespannten Finanzlage dafür gesorgt, dass der Landkreis immer handlungsfähig blieb. Dadurch konnten wir die Investitionen in die Bildung und vor allem in unsere Schulen fortsetzen, die sozialen Angebote erhalten und das aktive Ehrenamt weiter fördern. In den letzten Jahren haben wir bewiesen, dass die SPD im Kreistag ein handlungsfähiger Partner für unseren sozialdemokratischen Landrat Klaus Peer Schellhass ist. Nur mit einer starken SPD an der Seite unseres Landrats kann die Politik im Kreis auch die kommenden Herausforderungen meistern.

Ä

Bitte geben Sie uns am 27. März Ihre Stimme bei der Wahl zum Kreistag Darmstadt-Dieburg.

Ä

Ä

Wollen Sie mehr Infos? Diese finden Sie unter www.spd-da-di.de

Â

Â

Â Am 27. März haben Sie die Wahl 07/03/2011,10:15 867.86 Kb Â

Â Unsere Kandidaten aus Pfungstadt 07/03/2011,10:15 4.11 Mb

Â SPD-Broschüre 24/03/2011,11:14 16.06 Mb